

Ressort: Gesundheit

Mariele Millowitsch hat nach Film über Krebskranke von Krankheit geträumt

Berlin, 08.11.2016, 21:34 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Mariele Millowitsch hat nach den Dreharbeiten zum Film "Mama geht nicht mehr", in dem sie eine unheilbar an Krebs erkrankte Frau spielt, von Krankheit geträumt: "So die klassischen Träume. Dass man einfach weglaufen will, aber man steckt fest", sagte Millowitsch der Programmzeitschrift "Auf einen Blick".

"Ich habe den Film noch eine ganze Zeit mit mir herumgetragen." Auch über das Leben nach dem Tod hat sich die Schauspielerin schon Gedanken gemacht. "Ich glaube, dass Energie nicht verloren geht. Vielleicht komme ich als Blümchen oder als Windstoß zurück. Ich glaube, dass dieser Kreis erhalten bleibt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-80608/mariele-millowitsch-hat-nach-film-ueber-krebskranke-von-krankheit-getraeumt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619